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COMMISSION JEUNESSE 
 

PROCÈS-VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 15 OCTOBRE 2011 À 9 H 
Maison du citoyen, salle des Comités 

 
PRÉSENCES :  Madame Josiane Cossette, agente Commission jeunesse 

Madame Sylvie Goneau, conseillère du district 14 
Monsieur Stéphane Lauzon, conseiller du district 15 
Madame Christina-Eleni Gosselin-Papadopoulos, co-présidente 
Madame Anick Fortin, Secrétaire remplaçante 
Madame Camelia Kaiss 
Monsieur Vincent Bertrand-Huneault 
Monsieur Louis-Éric Ouellet 
Madame Libana Kassab 
Monsieur Simon Maxime Labelle 

 Madame Sophie Reinhardt 
Monsieur Samuel Langevin 
Monsieur Marc-Antoine Leblanc (arrivée à 9 h 20) 
Madame Nastasia Yakovleva 
Madame Maxine Godin-Gravel 
Madame Camilla Cazelais 
Monsieur Guillaume Sirois 
Monsieur Gabriel Le Marquand Perreault 
Monsieur Alec Crustin-Duval 

 
ABSENCES : Madame Agathe Lalande, chef de la division Qualité de vie et développement  
 communautaire 
 Monsieur Yess Gacem, directeur par intérim – SLSDC 

Madame Josiane Plouffe, secrétaire 
Monsieur Maxime Pedneaud-Jobin, conseiller du district 18 et président 
Monsieur Maxim Perrault 
Madame Aurore Olive Igihozo 

 Madame Camille Potvin 
 Madame Sandra Akarezi Uwase 
 

 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la rencontre 

 

La rencontre débute à 9 h 07. 

 

Josiane Cossette ouvre la rencontre en accueillant les membres. Elle souhaite particulièrement la 

bienvenue aux 5 personnes présentes dont la candidature a été sélectionnée afin de devenir membres de 

Commission jeunesse. Il s’agit de Nastasia Yakovleva, Camilla Cazelais, Guillaume Sirois, Gabriel Le 

Marquand Perreault et Alec Crustin-Duval pour ensuite poursuivre avec un tour de table afin que chacun 

se présente. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 

Sylvie Goneau demande d’ajouter un point au varia : Actualité. Elle souhaite expliquer la 

différence entre député et conseiller. 

 

Il est proposé par Louis-Éric Ouellet et appuyé par Simon Maxime Labelle d’adopter l’ordre du 

jour avec l’ajout au varia du point : Actualité. 

 

Adopté. 

 

3. Adoption des procès-verbaux 

 

3.1 Procès-verbal du 18 juin 2011 (correction apportée au point 4.1) 

 

Sylvie Goneau explique aux membres les procédures liées à l’adoption des procès-verbaux et clarifie le 

rôle des membres, qui est, entre autres, de représenter les jeunes de la Ville de Gatineau. 
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Il est proposé par Christina-Eleni Gosselin-Papadopoulos et appuyé par Vincent Bertrand-Huneault 

d’adopter le procès-verbal de la réunion du 18 juin 2011. 

 

Adopté. 

 

3.2 Procès-verbal du 17 septembre 2011 

 

Il est proposé par Camelia Kaiss et appuyé par Sophie Reinhardt d’adopter le procès-verbal de la 

réunion du 17 septembre 2011. 

Adopté. 

 

4. Huis clos 

 

Les 5 nouveaux membres de la Commission, soit Nastasia Yakovleva, Camilla Cazelais, Guillaume 

Sirois, Gabriel Le Marquand Perreault et Alec Crustin-Duval quittent la salle pour le huis clos. 

 

4.1 Voir l’ordre du jour du huis clos 

 

10h30 à 10h45 PAUSE 

 

5. Points de discussion 

 

5.1 Élection co-présidence 

 

Josiane explique le rôle de la co-présidence et informe les membres que deux personnes ont manifesté 

de l’intérêt pour le poste à la co-présidence de la Commission jeunesse. Elle explique le fonctionnement 

de l’élection. 

 

Maxine Godin-Gravel et Christina-Eleni Papadopoulos se présentent pour le poste de la co-présidence. 

 

Présentation de la candidature de Christina-Eleni Papadopoulos au poste de co-présidente de la 

Commission jeunesse : Christina-Eleni Papadopoulos informe les membres de ses démarches, de ses 

motifs qui justifient son intérêt, de ses forces et de son expérience à la Commission. 

 

Maxine Godin-Gravel indique aux membres qu’elle retire sa candidature au poste de co-présidente et les 

informe de sa prochaine démission à titre de membre en décembre. Elle relie les motifs de sa démission 

en lien avec la fin de son secondaire et son passage au Cégep où de nouveaux défis l’attendent. Elle fait 

part de ce qu’elle a donné et reçu par l’entremise de son implication à la Commission jeunesse. 

 

Josiane Cossette remercie Maxine Godin-Gravel pour son apport, son implication et sa maturité. Les 

membres la félicitent aussi. 

 

Considérant le retrait de la candidature de Maxine Godin-Gravel, il est proposé par Josiane Cossette 

d’ouvrir l’élection afin de donner la chance à quelqu’un d’autre de se présenter pour le poste de la co-

présidence. 

 

Sylvie Goneau demande à Josiane Cossette d’informer les membres de l’implication de la co-

présidence. 

 

Certains membres démontrent de l’intérêt. Samuel Langevin est intéressé, mais il aurait besoin d’y 

penser considérant l’implication que cela exige. Vincent Bertrand-Huneault est intéressé, mais il n’a pas 

le temps présentement. Sophie Reinhardt est intéressée, mais n’a pas eu la chance de se préparer. 

Camelia Kaiss serait intéressée, cependant, pour des raisons de santé, de manque de temps, de ses 

études, et du fait qu’elle aura 18 ans bientôt, elle décide de ne pas se présenter. Les membres sont 

encouragés à se présenter, l’expérience de la co-présidence étant unique et pleine d’apprentissages. 

 

11h15 à 11h30 PAUSE 

 

Samuel Langevin et Sophie Reinhardt se présentent à la co-présidence de la Commission jeunesse. 

 

Considérant que deux autres membres se présentent et selon les règlements, Christina-Eleni 

Papadopoulos ne peut se représenter pour un 2
e
 mandat. Josiane Cossette remercie Maxine Godin-

Gravel et Christina-Eleni Gosselin-Papadopoulos pour leurs implications. 

 

Sylvie Goneau ajoute que les membres sont privilégiés, car Christina-Eleni Papadopoulos propose son 

temps pour faire du mentorat auprès de la nouvelle co-présidente ou du nouveau co-président. 

 

Suite à la présentation des raisons qui les motivent à déposer leurs candidatures, les deux candidats 

quittent la pièce et les membres procèdent à un vote secret. 
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Josiane Cossette, Sylvie Goneau et Stéphane Lauzon font le décomptent. Samuel Langevin et Sophie 

Reinhardt réintègrent le groupe et Josiane Cossette annonce que les votes sont très partagés et que 

Samuel Langevin est nommé nouveau co-président de la Commission jeunesse pour un mandat d’un an. 

 
5.2 10

e
 anniversaire de la Commission jeunesse 

 

Josiane Cossette mentionne que le succès dépend de la promotion qui sera faite dans les écoles ainsi que de 

l’implication de tous les membres dans leurs écoles.  

 

5.3 Projet radio 

 

Libana Kassab fait un résumé des actions et réflexions faites dans le cadre de ce projet. Elle souhaite 

interpeller les membres du conseil municipal ainsi que le maire à participer à des chroniques radios. Elle 

suggère que le co-président de la Commission prépare également un mot.  

 

Elle ajoute qu’il faudra recruter des jeunes qui ont du talent. Un débat avec les présidents des écoles est 

prévu. Pour le volet artistique, une invitation auprès des jeunes artistes de la région sera lancée en priorité. 

Il est également possible de réaliser un spécial Noël.  

 

Le comité radio se réunit cet après-midi afin de poursuivre son travail. Elle invite également les membres à 

participer à une formation sur la radio qui est prévue ce soir. 

 

Josiane Cossette invite les membres à s’impliquer dans le projet radio. 

 

6. Information et suivis des dossiers 

 

6.1 Comité et commission 

 

Aucun sujet amené. 

 

6.2 6-9-15 

 

Josiane Cossette explique le programme 6-9-15. Elle informe les membres que la lettre de la Commission 

Jeunesse sera envoyée à tous les commerçants de la ville de Gatineau sous peu, pour sensibiliser les 

employeurs au programme. La lettre sera conjointement signée par le CAPS et le président de la Chambre 

de Commerce de Gatineau. 

 

Sylvie Goneau propose d’acheminer la lettre au RFAP qui est le Regroupement des femmes d’affaires 

professionnelles. Les membres sont tous d’accord avec la proposition de Sylvie Goneau. 

 

Camilla Cazelais informe les membres du programme Forces avenir et elle suggère que la ville de 

Gatineau puisse faire partie de ce programme. Elle fera les démarches nécessaires pour acheminer 

l’information à Josiane Cossette. 

 

6.3 Projet télé Vox 

 

Josiane Cossette résume le projet pour les nouveaux membres. Il est suggéré de diffuser ce projet le plus 

tôt possible dans le cadre du 10
e 
anniversaire. 

 

Alec Crustin-Duval va s’occuper de diffuser les capsules télé dans le secteur de Buckingham et Camilla 

Cazelais propose également de voir la possibilité de les diffuser à Vrak tv et à Radio Canada. Elle connaît 

les personnes contacts et fera les démarches nécessaires. 

 

7 Varia 

 

Le point Actualité, apportée par Sylvie Goneau sera reporté à la prochaine réunion, faute de temps. 

 

8 Prochaine rencontre de la Commission jeunesse 

 

Samedi le 12 novembre 2011, exceptionnellement de 13 h à 15 h. 

 

9 Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 12 h 10, proposée par Vincent Bertrand-Huneault et appuyée par Nastasia 

Yakovleva. 
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Rédaction du procès-verbal Signature du membre élue de la Commission 
 
 
 
 
 
____________________________________ ____________________________________ 
Madame Anick Fortin Madame Sylvie Goneau 
Secrétaire remplaçante Conseillère, membre de la Commission 
Service des loisirs, des sports et du développement  
des communautés 

Division Qualité de vie et développement 

communautaire 


